
El Club Natación, definitivamente consolidac 
Para conocer el momento actual que 

vive el C.N. Paiau de Plegamant hemos conver-
iado con tu presidente Joaquín Poní acom-
pañado del secretario del club Fidel Truyols 
y de la entrenadora Rosa Pons. Se inicia el 
diálogo comentando el Sr. Pont: En esto« 
momentos el club ertá totalmente formado, 
habiéndose presentado ya ios Estatutos del 
mismo ante la Federación, por tanto para su 
creación oficial sólo reyta su aprobación". 
— ¿Quienes componen la Junta Directiva? 
— Presidente: Joaquín Pons Ubach. Vicepre-
sidente: Julio Font Campabadal. Secretario: 
Fidel Truyols Gou. Tesorero: Guillermo Soter 
O0I2. Vocales: Pilar Torres, Jaime Malla, 
Manuel Berbané, Juan Arenas y Rosa Pons. 
— ¿Qué actividades habéis llevado y estáis 
llevando a cabo? 
— Se iniciaron los entreno« de verano el 1 
de Julio con dos horas diarias y con el incon-
veniente de que éramos 47 personas y sólo 
dispon íamos de dos calles, además de la carga 
económica que supone el alquiler de la pis-
cina privada de San,Carlos. A partir del mes 
de Septiembre nos dedicamos 3 días por 
semana (lunes, miércoles y viernes) a la pre-
paración física y los sábados vamos durante 
una hora y media a ta piscina cMmatizada 
da Caldes. 
— ¿Cuantos nadadores y socios componen 
el club? 
— En estos momentos hay 47 nadadores en 
una edad comprendida entre 5 y 14 años. 
El número de socios es de 86. 
— ¿Qué deben hacer los chioos-as que quieran 
pertenecer al club? 
Pueden acudir a cualquier miembro de la Jun-
ta o llamar al teléfono 864 87 49. Se les 
exige la partida de nacimiento, 6 fotos, 250 
pesetas de cuota mensual y una inscripción 
de 1.000 pesetas. 

— ¿Ha participado el club en alguna com-
petición? 
— A l no estar oficialmente federados no ha 
sido posible. Sin embargo, si, organizamos un 
Festival por la Fiesta Mayor al que concu-
rrieron 106 nadadores y una asistencia de 500 
espectadores. 
—¿Desean añadir alguna cosa más? 

-Solamente pedir a los padres de los chicoa 
que sean socios del club, pues al presuput, 
de 500.000 pesetas que tenemos no llegami 
Por eso desde estas páginas queremos solf 
tar su ayuda, aunque sea mínima, ya qu»el 
club tiene establecido socios protectores 
una cuota totalmente voluntaria. 

Sociedad de Cazadores 
" L ' A L Z I N A " 
Desde el pasado mes de septiembre la 

Sociedad de Cazadores "L 'A l z ina " funciona 
independiente de la de Caldes, con la que 
durante muchos años formó la Sociedad de 
Cazadores "E l Jabalí". 

Su presidente, el Sr. Vila, nos explica 
lot motivos de este paso... 

El principal fue la falta de avenencia de 
la Junta, en cuanto al coto. La retirada de 12 
escopetas de socios de PaIau, que habían ido 
a cazar jabalíes, fue la gota que colmó el vaso 
de les discrepancias que ya habían. 
- ¿Cuántos socios tiene "L 'A lz ina"? 
— Ciento nueve en total. 
— ¿Lasdtmensiones del coto? 
- Unas 1.500 Ha aproximadamente, entre 
urbanizado y no urbanizado. La media de 
superficie por cazador es buena, y más o 
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menos la que dictamina la Ley de Caza. 
— ¿Las especies que más abundan? 
— El conejo y , este año, el jabalí. 
— ¿Cuál es el problema más grave con qu^ 
se enfrentan? 
— El económico, como consecuencia de la rup-
tura habida, es el fundamental ya que ahora 
tenemos que montar el coto. Su financiación 
por supuesto ha de salir del bolsillo de todos 
ios socios, lo que representa una importante 
carga. Y además nos encontramos con el pro-
blema de que muchos de estos asociados ya 
habían abonado sus cuotas en la anterior 
Sociedad. 

Problemas sin duda importantes para 
"L 'A l z ina " , que esperemos resuelvan por la 
buena marcha de la entidad. 

T I R O A L P L A T O 
El t i ro al plato continua su actividad 

en PaIau de Plegamans, ya que por una 

parte, todos los sábados, desde eí mes 
marzo al de octubre, se celebran entrefl 
mientos y por otra, se realizan hasta 
tiradas durante el año, cuatro de el^s 
generales, en las que puede particifi 
cualquier t irador y dos locales, reser 
das a tiradores de la población. 

Hemos hablado con los represent^ 
tes de esta actividad y nos han manil 
tado que esperan celebrar la II Gr 
Tirada federativa del Valles Occident 
que será a 50 platos, estando en eslj 
momentos pendientes de la decisión 
la Federación para concretar la fecha 
que ésta tendrá lugar. Asimismo se llei^ 
ra a cabo la tirada de la Festa Major. ' 

Por o t r a par te , se han efectuado u p 
serle de mejoras en el campo de t i ro, c w 
lo cual ha m e j o r a d o sustancialmente | a 
v i s ib i l i dad ex is ten te . 
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